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No llega el Internet para Todos
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En una mañanera de bajón, el presidente admite que el programa de Internet para Todos no cumplirá las 
expectativas y sólo podrá conectar al país en un 94% aunque ahora solo van en el 75%. “Es un problema de 
tecnología. La comunicación con internet no ha tenido desarrollo y lo mejor de la tecnología sólo está en ciertas 
zonas. Está la fibra óptica, pero los satélites que hay en México no son suficientes, si está nublado no hay señal y 
llenar de fibra óptica todo el país no se puede, se están poniendo antenas…No hay disponibilidad de satélites y se lo 
planteé a Kamala Harrys, Vicepresidenta de USA…pero no se llegó a nada…Nos interesa tanto lo de la 
comunicación que por eso intervenimos en la empresa de Altán…pero ni así…”

Acusó a los medios de comunicación de establecer una campaña sucia en contra de la CFE por la ola de calor 
asegurando que no puede darse abasto. “Nadie se quedará sin luz y a pesar del calor hay reservas…” Recordó que 
el precio de la luz no ha subido y que hay un margen importante de reserva, “las fallas que ha habido son normales 
porque han explotado transformadores…”

Respecto al posible revés de la corte a la segunda parte del Plan B, “me enteré que lo que van a presentar no tiene 
nada que ver con el fondo y es una invasión, intromisión al Poder Legislativo, le van a corregir la plana, ya 
convertido en supremo poder conservador, en defensa de la minoría conservadora, están argumentando de que la 
ley no se discutió en el congreso, cuando sí se discutió, además, de que el bloque conservador no quiso ni siquiera 
participar en nada, pues por eso van a anular la ley electoral, claro que es un caso de forma y de fondo…”

Admitió que ayer fueron atacados por la delincuencia organizada los trabajadores del Tren Maya, en el Tramo 6, que 
está en Quintana Roo, “se habla de que ya no quieren trabajar en ese tramo porque hay mucha inseguridad, decirles 
que hoy ya la Guardia Nacional va a estar trabajando en esa zona…”

Finalmente, anunció que Quía Chávez Domínguez será la nueva Subsecretaria del Trabajo. 



● Diego Prieto, director del INAH, aseguró que gracias al Tren Maya se  ha tenido una gran oportunidad de 
desarrollar la más extensa investigación de salvamento arqueológico. 

● La transformación que está en marcha tiene entre otros principios, criterios, el separar el poder económico del 
poder político, antes había un grupo de potentados que tenían tomado al gobierno, lo tenían secuestrado, eran 
los que mandaban, en hacienda, en el Poder Judicial, en el INE, en el Congreso, en la totalidad del Poder 
Ejecutivo, eran los que mandaban en los medios de comunicación. Hay que pensar en la conciliación en 
Cananea, principalmente que se beneficie a los trabajadores, no a los líderes y no a los empresarios. No era 
buena la relación entre Napoleón y Luisa María, ahora que se da el cambio puede hacerse el acercamiento. El 
líder de los mineros por años fue el papá de Napoleón y cuando fallece llega a la dirección del sindicato 
Napoleón Gómez Urritia hijo, sin embargo, no se llevaba bien con los empresarios, por lo que le inventaron que 
se había quedado con un dinero y tuvo que huir del país. 

● Acaban de tener una diferencia con Germán Larrea y se resolvió, por una concesión en el Istmo, se tenía que 
recuperar por seguridad nacional y se tenían que respetar los derechos de los particulares pero siempre se 
tienen que poner por delante los intereses de la nación. 

● Aseguró que con el paso del tiempo los empresarios han ido cambiando, mencionó que Bailleres estuvo 
trabajando con ellos y cuando estaba más enfermo lo fue a ver y le dijo que iba a entregar sus empresas a su 
hijo, y se lo encargó en el sentido que quería que se mantuvieran sus empresas, que no fracasaran, y tiene 
información de que el hijo Alejandro ha hecho bien las cosas; igual Slim, quien ha actuado de manera 
institucional. Ahora ya no es así y en cambio se les da mejores salarios a los trabajadores, se reconocen las 
utilidades. También a campesinos despojados, a trabajadores despojados en la época de Calderón, todos 
buscan justicia, 

● Pidió a los consejeros del INE que se vea la posibilidad de que los migrantes participen en los comicios 
electorales, es evidente que no están participando todos, es una minoría, dijo que es necesario quitar todos los 
obstáculos. En Coahuila y el Estado de México votaron pero muy pocos, y ahora a la presidencial están 
deseosos de participar. 

● Acerca de que hoy la Corte podría desechar la Ley Electoral, se enteró que lo que van a presentar no tiene nada 
que ver con el fondo y es una invasión, intromisión al Poder Legislativo, le van a corregir la plana, ya convertido 
en supremo poder conservador, en defensa de la minoría conservadora, están argumentando que la ley no se 
discutió en el congreso, cuando sí se discutió, además, de que el bloque conservador no quiso, ni siquiera, 
participar en nada, pues por eso van a anular la ley electoral, claro que es un caso de forma y de fondo. Por esto 
mismo es importante que se elijan a los ministros, como se elige al presidente, a los diputados, que no 
represente una élite, yo voy a presentar una iniciativa de reforma en su momento.

● Ayer hirieron a unos trabajadores del Tramo 6 del Tren Maya, de Chetumal a Tulum, fue una provocación, deseó 
la pronta recuperación de los heridos,  y se habla de que ya no quieren trabajar en ese tramo porque hay mucha 
inseguridad, decirles que hoy ya la Guardia Nacional va a estar trabajando en esa zona. Había muchas 
invasiones porque se está construyendo el área del Jaguar, y ahora ya se está mejorando la situación y ayuda el 
presidente municipal nuevo. Lo que pasó ayer fue de Tulum a Carrillo Puerto.

● Hubo un accidente muy aparatoso, grave, en una carretera en Jalisco, en los Altos, y hubo cuando menos cinco 
muertos. Al parecer se originó por la quema de pastos, se debió advertir, está haciendo la SCT las 
investigaciones, había mucho humo y hubo choques, y se generó un problema grave. Se está investigando el 
papel de la concesionaria de la autopista para ver qué se hace, qué medidas toman. 

● Ya se presentaron amparos para los libros de texto, ese es un asunto que viene de lejos, cuando el presidente 
López Mateos decidió entregar los textos escolares gratuitos, los conservadores de entonces se opusieron, hubo 
hasta manifestaciones. Gracias a esos libros estudiamos muchos. Ahora quieren que continúen los mismos 
contenidos de la época neoliberal, del individualismo, y ahora es humanismo. 

● La subsecretaría del Trabajo, que se hace cargo del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, será Quía 
Chávez Domínguez.

● Volvió a invitar para el sábado 1 de julio, van a celebrar los cinco años del triunfo democrático, se tiene que 
recordar esa fecha, ese triunfo es el de muchos de los mexicanos que se nos han adelantado pero que fueron 
precursores. Están invitados todos, pero lo único es que ahora como están las encuestas es que no vayan a 
echar porras o a ofender a otros. Llama a simpatizantes de sus hermanos y hermana a celebrar la 
transformación solamente. Espera que Claudio X González no quiera meter infiltrados. 

● Mostró datos del INEGI donde informa de que la inflación va para abajo, dijo que la gente está contenta y hay 
que celebrarlo. 

● Aceptó que van a llegar al 94% de internet para todos, dijo que es un problema de tecnología. La comunicación 
con internet no ha tenido desarrollo y lo mejor de la tecnología sólo está en ciertas zonas. Está la fibra óptica, 
pero los satélites que hay en México no son suficientes, si está nublado no hay señal y llenar de fibra óptica todo 
el país no se puede, se están poniendo antenas, Se tiene como el 75%. No hay disponibilidad de satélites y se lo 
planteó a Kamala Harrys, Vicepresidenta de USA. Dijo que les interesa tanto lo de la comunicación que por eso 
intervinieron en la empresa de Altán. Dijo que acaba de estar en la Huasteca y hay partes que no tienen telefonía 
celular. 

●
●

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Fortalece desarrollo cultural en el sureste. 

➔ Muestra vicios de la IP en el periodo neoliberal. 

➔ Manda línea al nuevo titular de la ST. 

➔ Respalda a líder sindical de mineros. 

➔ Presume que empresarios ya doblaron las manos ante la 4T.

 
➔  Busca consolidar voto migrante para elección presidencial. 

➔ Amarra navajas entre el Poder Judicial y el Legislativo. 

➔ Trata de demostrar indiferencia por cancelación de Plan B.

➔ Reconoce inseguridad en Quintana Roo. 

➔ Busca culpable en accidente de Jalisco. 

➔ Alista bloqueo a amparos por libros de texto. 

➔ Antepone su eje de primero los pobres. 

➔ Sigue con el relevo generacional. 

➔ Reitera las reglas del juego para el 1 de julio. 

➔ Reconoce labor del INEGI. 

➔ Admite primer proyecto que dejará inconcluso. 

● Nos ha costado mucho que los empresarios que se beneficiaron en el periodo neoliberal 
entiendan que no es lo mismo, Germán Larrea inició su auge empresarial en la época de 
Salinas, porque Salinas fue el que constituyó el grupo compacto, que era la nueva 
oligarquía, Salinas entrega la mina de Cananea al papá de Germán Larrea, en qué 
condiciones, hay estudios de que tenía un valor, había incluso un avalúo y se vendió por 
abajo, y así en otros casos. Zedillo entregó los ferrocarriles y rescató a los empresarios y 
banqueros. 

● Los empresarios en el 2006 querían saber si AMLO mantendría los privilegios fiscales, lo 
que les interesaba era eso, yo sostengo que así como el Licenciado Peña se sintió 
traicionado por los potentados, así ellos sintieron que él los traicionó porque suspendió ese 
mecanismo, y empezaron las críticas al Licenciado Peña hasta convertirlo en el payaso de 
las cachetadas y Salinas no salió a defenderlo, ni abrió la boca.

● Recalcó que cuando llegaron los españoles supuestamente a conquistar ya había 
civilizaciones en el país. Tenemos que revalorar lo nuestro, y por qué nos hicieron renunciar, 
porque siempre el que invade, el que conquista, tiene que negar la cultura que hay, tiene 
que aplastar, ustedes eran unos bárbaros, nosotros los civilizamos. 

● Advirtió que la Guardia Nacional no entra para quitar a los manifestantes de las carreteras 
porque lo hacen de por sí para provocar.

● En el ISSSTE, una empresa tiene el contrato de las camillas, otro de las ambulancias, todo, 
estamos regresando para hacer público lo público. En un mes va a informar y los intereses 
que hay porque se dedicaron a hacer negocio con todo, hasta con la sangre, los 
laboratorios, todo, las pensiones. Ustedes saben que hay algunos pensionados que llegaron 
a cobrar hasta 100 mil pesos mensuales y había despachos de abogados que manejaban 
en sus cuentas hasta mil mdp en contubernio con los de las juntas de conciliación. 

● Hoy viaja a Chiapas y mañana tendrá actos de evaluación de hidroeléctricas y otras obras.
● Se está llegando a un acuerdo con la gente de San Pablo Coatlán. 
● Aseguró que ya se está atendiendo a los normalistas.
● Reiteró que sí van a realizar obras de agua en Guerrero y construir un hospital, ya que 

están en las zonas más pobres y no hay forma de atender a los enfermos. En el caso de 
Querétaro, se está analizando una obra hidráulica, sin embargo, parece que no le dará 
tiempo.

● Reiteró que nadie se quedará sin luz y que a pesar del calor hay reservas. Recordó que el 
precio de la luz no ha subido. Hay un margen importante de reserva y las fallas que ha 
habido son normales porque han explotado transformadores. 

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS

PARA NO HABLAR DE:   

● Violencia en diversos estados. 
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Fiscal de Morelos. 
● Falta de medicamentos. 
● Narcoviolencia.
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.



CON QUIÉN LO DIJO

Diego Prieto, director del INAH, aseguró que gracias al Tren Maya se  ha 
tenido una gran oportunidad de desarrollar la más extensa investigación de 
salvamento arqueológico.

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

El presidente reveló que Luisa María Alcalde, hoy Secretaria de 
Gobernación, no tenía buena relación con el líder de los mineros, 
Napoleón Gómez Urrutia. 


